
AMIV Vorstand

Protokoll Vorstandssitzung vom 
14.04.11

Anwesend:  Johannes Suter (JS), Rafael Götti (RG), Merlin Batzill (MB), Michael Neunert 
(MN), Michael Wirth (MW), Holger Hippke (HH), Andreas Züger (AZ), Lukas 
Schrittwieser (LS)

ab 17:30Uhr anwesend: Petros Papadopoulos (PP), Ismail Morgenegg (IM)
verspätet entschuldigt: James Guthrie (JG)

1. Protokoll genehmigen
Das Protokoll vom 24.03.11 wird genehmigt (8/0/0)

2. Mitteilungen
2.1 Präsidium

Sitzung mit Prof. Glocker über Assistenzkosten. 
Fazit: MAVT hat finanzielles Defizit, versucht aber dennoch das Niveau der 
Lehre aufrechtzuerhalten. 
Planung für Zukunft: Anfrage an andere Fachvereine, Anfrage an AMIV für 
Empfehlungen an MAVT für Einsparungspotential
Erste Idee von MW: Abschaffung der Testatpflicht zur Verminderung der 
Anzahl zu korrigierender Übungen
MN schlägt vor die Diskussion auf die nächste Hopo-Sitzung zu vertagen

Thema 3D-Drucker: Anfrage bei ML-Werkstatt zwecks Platz, warten auf 
Antwort. Implizite wiederholte Anfrage für finanzielle Unterstützung von 
Seiten des AMIV. Allgemeine Ablehnung, aber die Idee eine Liste brauchbarer 
Links von Werkstätten und sonstigen Services an diversen ETH-Instituten zu 
erstellen und auf die AMIV-Website zu stellen

Thema: ESWE
RG und Fabian Brun besichtigen morgen eine der beiden Hütten. Das Resultat 
wird bei der nächsten Sitzung präsentiert.

2.1 Quästur
4.500 CHF bei Bank eingezahlt, in Münzen.

2.2 Kultur
Pokerturnier gestern lief einwandfrei,
Planung Ostereier-Event ist in der Endphase
Exkursion in ETH-Limmat Kraftwerk wird angedacht
Europapark-Anmeldung ist online. Event leider parallel zur Exkursion zu 
Accenture
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2.3 HoPo MAVT
Beschäftigt sich hauptsächlich mit der Organisation der PVKs und hatte eine
Sitzung mit Designerin der Merchandising-Artikeln

2.4 HoPo ITET
Ist auf der Suche nach PVK-Assistenten
Die Umfrage bezüglich Gloriabar ist fertig, 95% der Teilnehmer sind gegen das 
momentane Modell, grundsätzlich mit der Begründung der Preis sei zu hoch.
Die Umfrage wird an VSETH weiter gereicht
 

2.5 Information
MW hat einen Fehler auf AMIV.ch hervorgerufen, welches daher ab sofort auf 
einen GoogleSeach mit dem Suchwort „Warum Fubu Warum“ umgeleitet wird.
Er wird den Fehler aber so bald wie möglich beheben.

2.6 ER
600 CHF Sponsoring von Bosch, organisiert von AZ, für den AMIV 
Frauenabend.
Laut AZ und MN existiert ein großes finanzielles Potential in Frauen im 
Maschinenbau, was für zukünftig größere derartige Events spricht.
AZ hat eine Beschreibung um an den Gebäudezugang fürs CAB zu kommen 
ins Wiki geschrieben, damit dies zukünftig jeder selbst erledigen kann.
AMIV unterstützt die Polybuchhandlung bei der Bewerbung einer Buchautorin 
im AMIV Annouce.
Laut PP läuft die Kontakt Vorbereitung auf Hochtouren, auf der Polymesse hat 
er einige Firmen getroffen von denen für die Kontakt sowohl viele zu- als auch 
für abgesagt haben.
Für die Absolventenparty waren keine weiteren Sponsoren zu finden, die 
Hoffnung ruht nun auf dem OBIS.
Weiterhin soll Werbung für den TearDown Workshop von McKinsey gemacht 
werden, da es PP für sehr wichtig hält die 20 Plätze zu füllen, da sonst ein 
potentiell wertvoller Sponsoringpartner sehr wahrscheinlich verloren geht.
Die Porsche Exkursion am Montag war anständig, aber nicht optimal. Ein 
kleiner Ausrutscher war die EuropeCar-Rechnung, welche an Prof. L.Guzella 
anstatt an den AMIV gestellt wurde.
Laut PP gab es ein sehr positives Feedback von Porsche, was für weitere 
Zusammenarbeit spricht.
Der Auftrag für die Beschaffung neuer Biersorten wurde an Infrastruktur 
delegiert.

2.7 Infrastruktur

Die neuen Billard-Queues sind eingetroffen und übertreffen alle Erwartungen.
Sonst alles wie gehabt.
Anmerkung von MW, dass Budget bei momentanem Konsum problematisch 
werden könnte.
Vorschlag von PP: Outsourcing von Infrastruktur-Aufgaben an neu zu 
gründendes Infrastruktur-Team
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3. Diskussionen

3.1 Kostenverteilung Skiweekend

Aufteilung der AMIV Sponsoring-Einnahmen auf VMP und AMIV wird 
diskutiert, da VMP-Teilnehmer einen wesentlich höheren Eigenanteil am Event 
haben. 
JS schlägt vor dieses Jahr VMP zu unterstützen, dieses aber nächstes Semester 
von vorne herein mit den Sponsoringfirmen abzustimmen.
PP trägt an, dass bei der Absolventenparty ein ähnliches Problem auftreten 
könnte und ist daher gegen die Ausschüttung von Sponsoring-Einnahmen an 
andere Fachvereine
AZ schlägt vor, Bedingungen zu stellen, falls Geld fließen sollte. 
z.B.: VMP übernimmt die gesammte Organisation des Skiweekend im nächsten 
Jahr, was hingegen MB für problematisch hält, da das gesamt Know-How beim 
AMIV liegt.
Diskussion wurde auf nächste Woche vertagt.
RG klärt bei VMP und ehemaligen Organisatoren Budgets und Aufteilung der 
damaligen Finanzen ab.

3.2 PVK Bezahlung

HOPO MAVT und ITET einigen sich, die Bezahlung wie vergangenes Jahr 
durchzuführen.

4. Anträge

4.1 Handgelenkgeldbeutel für Toga-Party
Die CreditSuisse möchte evtl. 2000,- CHF Sponsoring-Gelder fließen lassen, 
was aber auch dort erst von höherer Stelle abgesegnet werden muss. Bis 
Montag, den 19.04., wird Bescheid gegeben. Es ist eine Mindestbestellung der 
Beutel von 1000,- CHF notwendig.
Die CS würde für das Sponsoring Aufdrucke auf den Beuteln erhalten.
Der Preis pro Beutel liegt bei 5,- CHF.
Antrag von PP auf Absicherungsbetrag von 1000CHF Ausgang, 300 Eingang 
für Toga-Party, falls sich die CS doch nicht für Sponsoring bereit erklärt. In 
diesem Fall würden die Beutel für 3,-CHF/Stück verkauft.

Abstimmung 9/0/1

4.2 Jahrbuch (MN)
Es wurde von MN bei mehreren Bindereien angefragt, was ein aufwändiges , 
besonders haltbares, ledergebundes, evtl. mit Goldschnitt und Wasserzeichen 
versehen, 50-150Blatt dickes Buch im Format A3 kosten würde.
Die Antwort der Bindereien: Bindung mit Sprungrücken, da sehr dauerhaft und 
flach aufschlagbar. Ledereinband.
Kosten je nach Ausführung: das Buch: 500-600CHF. 
Mit Labschachtel: ca. 1000CHF
Antrag auf 1000,- CHF für Jahrbuch mit Labschachtel, Ledereinband und 
Sprungrücken
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Abstimmung: 6/0/3 (AZ Abwesend wegen Pizza)

MB enthält sich, da er nur dann für das Buch abstimmt, wenn auch eine 
ausreichende Sicherung gegen räuberische Fachvereine sichergestellt werden 
kann.

Sitzungsunterbrechung, da Bierautomat repariert werden muss.
Fortsetzung bei Ankunft des Essen.

5. Varia

Termin für Vorstandssitzungen ab Sofort:
Dienstag, 17:00 Uhr

Zürich, den 14,04.2011
Holger Hippke
Protokollführer


